

Ressort: Sport

Bayern-Spieler Martínez wegen Augenverletzung im Krankenhaus

München, 15.12.2012, 09:05 Uhr

GDN - Bayern-Mittelfeldspieler Javi Martínez ist wegen einer Augenverletzung im Bundesligaspiel gegen Borussia Mönchengladbach zur Untersuchung ins Krankenhaus gebracht worden. Das teilte der Verein noch am Freitag mit.

Der Spanier war vom Gladbacher Martin Stranzl nach einer Ecke unabsichtlich im Auge getroffen worden. "Er hat einen Bluterguss und kann aktuell auf dem linken Auge nichts sehen", erklärte Bayern-Trainer Jupp Heynckes. Vereinsarzt Hans-Wilhelm Müller-Wohlfahrt fuhr nach der Partie mit Martínez in die Klinik, wo weitere Untersuchungen folgen. Ob der Mittelfeldmann im DFB-Pokal in Augsburg am Dienstag auflaufen kann, ist noch ungewiss.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-4204/bayern-spieler-martnez-wegen-augenverletzung-im-krankenhaus.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619